いつもありがとうございます。

今年は暖冬ということですが、その割にはとても寒い冬を過ごしているような気 がしています。皆さまはいかがお過ごしでしょうか。

新年を迎え気持ちを新たに、まだ行ってない神社へ初詣に行くことにしました。 まずは大阪人には馴染みのある「石切さん」こと、石切劔箭神社へ。その前に、 以前から気になっていた枚岡神社へも立ち寄りました。

枚岡神社は河内国一の宮で、生駒山系の枚岡山のふもとにあり、年末のお笑い神 事が有名な神社です。枚岡山から神聖な空気が流れてきているような、とても気 持ち良い神社でした。次回は山を登って奥宮にも行ってみたいです。

一駅だけ電車に乗って石切さんへ。駅からつづく参道にはたくさんの占いの店が 立ち並び、まるで占いストリート。占いが有名とは聞いていましたが、こんなに たくさん連なっているとは!!神社に近づくと急激に人がふえ、本殿の前から鳥 居を通り越してずっと先まで長蛇の列ができていました。列には並ばず遠くから 一礼して帰りました。

日を改めて、初詣者数が大阪 No.1の、摂津国一の宮・住吉大社へ。住吉さんには 何度か来たことがありますが、お正月に来るのは初めてです。三が日をすぎても まだ路面電車はラッシュ状態でしたが、広い境内はそれほど混んでおらず、本宮 前は並ばずともどこからでも参拝でき、ゆったり参拝できました。

9日からは「えべっさん」こと、「十日戎」がはじまります。関西ではお馴染みの 行事です。ニュースでは西宮神社の「福男えらび」が話題になりますが、大阪で は今宮戎神社が有名。こちらもえべっさんの期間中に来たのは初めてです。3日目 の最終日ならば多少すいているだろう、という甘い考えで駅を降りると、道いっ ぱいに人がすし詰め状態。境内には入場制限がかかっていて、前進する様子もあ りません。迂回して別の道へもいってみましたが、同じくすごいことになってい ました。賑やかな雰囲気は堪能したので帰ることにしました。

次の休みには磐船神社へ。電車を乗り継ぎ、私市(きさいち)駅から、国道沿いに歩 く事 40 分程。巨岩の前にくっついた形で拝殿がありました。この巨岩が、御神体 「天の磐船」とよばれています。神様がこの岩にのって降臨したといわれること から、この岩が UFO で神様は宇宙人なのではないかという説を唱える人もいるそ うです。岩窟めぐりもできますが、すべりそうな靴で行ってしまったので、今回 はあきらめました。また近いうちに体験してみたいと思います。

亥年は十二支の最後。終わりという意味もありますが、成長に一区切りをつけ、 新たなスタートに向けての準備を行う時期ともいえるそうです。

御社の益々のご繁栄と、皆さまとご家族・ご友人・ご同僚の方々が2019年も素晴 らしい一年になりますようにお祈り申し上げます。

本年も引き続きよろしくお願い申し上げます。

皆さまにもご利益がありますように



枚岡神社



石切劔箭神社



住吉大社





磐船神社